

Exanimadora de matinales es participante en "Top Chef Vip 2" en CHV

Magdalena Montes explica por qué quiso volver a la TV

RENÉ VALENZUELA

Magdalena Montes en su currículum televisivo tiene ser no-tera, luego animadora de la primera etapa del matinal "Mucho gusto" (Mega) durante ocho años, para después tener un paso conduciendo "Mañaneros" (La Red, 2012). Luego sólo se ha mantenido como rostro invitado a programas hasta ahora que es participante estable de "Top Chef Vip 2" en CHV.

"En Semana Santa de este año me llamaron para participar. Me habían llamado antes de otro programa así y dije que no, que no me consideraba una gran cocinera. Pero yo vi en el verano la primera temporada de Top Chef, la encontré muy entretenida así que quería que me llamaran, y pasó. Para mí era el momento, a ojos cerrados con este proyecto, para volver así a la TV. Un tiempo desaparecí del mapa y nunca busqué mucho volver, estaba feliz en mi cueva. Sentí que habían sido etapas", cuenta la periodista, que igual ha tenido varias apariciones en "Pasapalabra" de ese mismo canal y "¡Ahora caigo!" (TVN), que para ella fueron "un approach a volver a la TV".

Para Magdalena entrar al programa de cocina es "para consolidar cosas buenas, espero con esta figuración poder poner en pantalla un programa que llevo años haciendo (por redes sociales) que se llama Sexto Sentido que es sobre salud mental, con una psicóloga, que lo hemos probado (para TV) con una productora externa y estamos buscando canal aunque es una temática con la que no todos se atreven"

Busca "consolidar cosas buenas" como posicionar un programa sobre salud mental y conseguir trabajo de panelista en algún espacio.

Montes sostiene que desea regresar a su veta periodística de algún espacio. "Podría ser panelista, animar algún programa de concursos, pero no volver a animar un matinal como lo hice ya durante casi 10 años".

¿Por qué no buscó retomar el trabajo en televisión?

"Hace años no me fui con un sabor amargo de la TV, pero sí cansada, era un trabajo bien exigente y yo tenía hijas chicas. Quise darme un respiro. Y ahora mirando con perspectiva siento que lo hice bien. Sé que no he tenido un camino convencional en este medio, pero a mí me hace feliz".

Durante estos años Magdalena ha trabajado en una agencia de comunicaciones que levantó.

"Al principio nos instalamos súper part time con una amiga periodista. Partimos trabajando de la casa, pero después ella se fue a vivir fuera de Chile y yo me orienté más en entrenamiento de habilidades orales y vocerías, es decir, hago clases de oratoria, para hablar mejor en público. Hago estos talleres de forma online y presencial", sostiene.



Magdalena Montes (abajo a la izquierda) se hizo amiga de sus compañeros en CHV.

¿Cómo son sus clientes?

"Han sido desde estudiantes escolares y universitarios, porque todo es exponer, profesores que deben cautivar a los alumnos que están metidos en sus redes sociales, hasta estudios de abogados, que a pesar que están preparados para hablar, les enseño cómo filtrar y qué decir. Todos quedan bien contentos con el taller".

¿Y cómo se ha sentido en "Top Chef Vip 2"?

"En mi vida había trabajado con un

mejor grupo como el de este programa, hubiera sido improbable habernos encontrado en la vida y resultamos ser un match completo. Somos como una familia divertida, bien llevada y colaboradora. Nos seguimos juntando (después de terminar las grabaciones) los 15 (participantes), tenemos un grupo de WhatsApp. Para el estreno, Horacio de la Peña nos invitó a su casa e hizo un asado a todo trapo, se pasó, sólo nos pidió llevar bebestible y postre".